

Carla Tartara / Piamonte

MUJERES LÍDERES EN LA INDUSTRIA DEL VIAJE

Desde **FACVE** queremos homenajear y destacar a las mujeres líderes de nuestra industria.

Con sus historias y experiencias, generan cambios positivos y nos inspiran a ser mejores cada día.

Tenemos el honor de que algunas de ellas sean miembros de **FACVE** y por ello, las invitamos a compartir sus puntos de vista.

Nombre y cargo: Carla Tártara - Vicepresidente y CEO

- **¿Cuánto hace que trabajás en la industria de viajes? ¿Siempre trabajaste en este sector?**

Empecé desde muy chica, ya que Piamonte es una empresa fundada por mis padres. Desde antes de terminar el colegio, comencé a colaborar con diferentes tareas. Primero atendiendo el teléfono, o haciendo tareas de cadetería.

Una vez que terminé el colegio, en el año 1991, comencé a trabajar en áreas clave que me permitiera aprender de esta maravillosa profesión. Inicé en operaciones, luego trabajé en ventas y cotizaciones, pase a producto y allí me nombraron Gerenta de Producto.

Luego pasé a desempeñarme como gerenta de ventas y comercial, hasta que en el año 2012, asumí como CEO y Vicepresidenta de la empresa. Mis padres creían que era sumamente importante conocer absolutamente todas las tareas, para entender a fondo el negocio.

- **¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo?**

La relación y el contacto con clientes, proveedores y colaboradores. Son colegas y amigos que fui sembrando a lo largo de toda mi carrera profesional.

- **¿Cuáles creés que son tus principales fortalezas y desafíos?**

Mis fortalezas están relacionadas con la escucha activa y el relacionamiento de cada uno de los integrantes de nuestro operador. El principal desafío es liderar un nuevo Piamonte de cara a un nuevo mercado, a nuevas necesidades postpandemia y sobre todo atenta a renovarnos y acceder a nuevas tecnologías.

- **¿Qué pueden hacer las empresas e instituciones del sector para impulsar el liderazgo femenino?**

En la actualidad sigue existiendo una gran desigualdad en nuestro rubro y obviamente esto no es ajeno a otras actividades en nuestro país. Hoy los operadores mayoristas siguen siendo liderados en su gran mayoría por hombres. Por suerte en el negocio minorista hay cada vez más líderes mujeres, pero sigue existiendo un gran camino por recorrer para lograr impulsar el liderazgo femenino, tanto en el sector privado como así también en el público.

- **¿Qué recomendarías a las mujeres que se inician en el mundo laboral y quieren proyectar su carrera?**

Nunca dejen de ir por aquello que anhelan y que les apasiona. Aprendan todos los días habilidades nuevas. Vayan por aquello que desean, todo es posible.

3 recomendados:

1 destino a conocer: tengo la suerte de ir conociendo aquellos destinos que me gustan, deseo seguir conociendo el mundo.

1 libro: tengo muchos, me gustan los libros de viajes y destinos, y también las novelas. No tengo un preferido

1 peli: películas que me transporten a destinos que conozco o que me gustaría conocer.

[Carla Florencia Tártara \(@carla_tartara\) • Fotos y videos de Instagram](#)

[Carla Tártara | LinkedIn](#)